
 
Es wird einstimmig folgender Beschlussvorschlag für den VA gefasst: 
Es wird ein Antrag auf Bezuschussung der Fluchtlichtanlage aus dem aktuellen 
Sportstättensanierungsprogramm gestellt. Um eine zeitnahe Umsetzung bis zum 
(Spät-) Sommer zu realisieren, soll ferner vorsorglich in der Ratssitzung im April 
bereits eine außerplanmäßige Ausgabe in Höhe von 80.000 Euro genehmigt werden. 
Die versetzt die Verwaltung in die Lage, bei einer evtl. Ablehnung des 
Zuschussantrages ohne Verzögerung den Auftrag zu erteilen. 
 
Weitere Fördermöglichkeiten werden geprüft und ggf. genutzt; auch Eigenleistungen 
des Vereins, sofern möglich, fließen in die Umsetzung ein. Somit handelt es sich bei 
dem Betrag von 80.000 Euro um ein maximales Ausgabevolumen.  


